



MATILDE ALONSO

En los límites de la ciudad

1 julio - 4 agosto 2010

Límites

Para Matilde Alonso y sus ciudades mágicas

En la ciudad sin límite,
en la amalgama de los caminos usados
en la dimensión insondable del horizonte
crecemos, vivimos, somos.

En la ciudad sin límites,
los deseos no tienen fin,
ni tiempo.

El aire de los sueños se expande,
anuncia plazas, avenidas, días.
El sol ahuyenta las superficies,
se refugia en rostros, espejos.

En el límite de la ciudad,
la ciudad se pierde, descansa.
El árbol acude
con el pájaro que sueña nubes.
El silencio susurra voces
y la luz recoge campos de color.

En los límites de la ciudad,
la ciudad atrás,
el sol más bajo,
yo perdido, yo vacío,
encuentro
lo que quizá soy.

Miriam Bermejo González, Mayo de 2010

**COAIB - Eivissa i Formentera
espai broner**

Pere Tur, 3-Dalt Vila 07800 IBIZA

Tfno.: 971/ 39 80 03

Horario: de lunes a viernes de 10 a 14 h



COL·LEGI OFICIAL D'ARQUITECTES ILLES BALEARS

www.matildealonso.com